

Pengukuhan Dan Pelantikan Paksi Katon Korcam Pajangan



Kasat Binmas Polres Bantul AKP Partuti menghadiri

pengukuhan dan pelantikan pengurus Anggota Paksi Katon Yogyakarta koordinasi Kecamatan Pajangan di balai Desa Sendangsari Pajangan Bantul, Minggu siang (7/10/2018).

Hadir dalam kegiatan tersebut Anggota DPRD DIY Joko B Purnomo, SE, MM, anggota DPRD Bantul Sapto Saroso S.psi, Dandim 0729 Bantul Letkol. Inf. Yuswanto, Camat Pajangan Sambudi Riyanto, Kesbangpolinmas Kabupaten Bantul Rujito mewakili wakil Bupati Bantul, Panit Binmas Polres Bantul Ipda. Ichwan, Kanit Binmas Ipda Sunaryo, Babhinkamtibmas desa Guwosari Bripta Suprihandono SH, Bhabinkamtibmas desa Triwidadi Aiptu Ngadiman, Babinsa, Desa Sendangsari Sertu Indarso, Babinsa desa Sendangsari Koptu Endro, Lurah desa Sendangsari Muhammad Irwan Susanto ST, Ketua Paksi Katon Yogyakarta bapak Suhut SH, Ketua paksi Katon Bantul bapak Solikhin, Bapak Cokro ketua Paksi katon Pajangan, Bapak Edy dari Admin IKKJ, Bapak Zandaru ketua Panwascam Pajangan, Anggota Paksi Katon Pajangan yang dilantik 12 orang, Anggota Paksi Katon se Bantul lk 30 orang dan Perwakilan dari PMI dan ormas.

Lurah Desa Sendangsari dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada seluruh hadirin, Terimakasih kepada pemerintah yang telah berkenan memberikan arahan dan bimbingan kepada Paksi Katon Pajangan. Kami berbangga hati dengan adanya Paksi Katon Pajangan semoga dapat membantu terciptanya kamtibmas yang kondusif.

Sambutan bapak Rujito mewakili wakil Bupati Bantul, Kami mewakili pemerintah Kabupaten Bantul mengapresiasi dan sangat bangga sekali dengan adanya pelantikan pengurus Paksi Katon Pajangan. Sesuai dengan amanat Undang-Undang salah satu fungsi organisasi adalah untuk memfasilitasi wadah masyarakat, menjaga dan memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa.

Sambutan Paksi Katon Yogyakarta bapak Suhut, mari kita sebagai Paksi Katon open terhadap Situasi dan kondisi disekitar kita, iket kepala ini sebagai pedoman Anggota Paksi katon. Brevet dibaju Kita ini ada filosofinya burung elang yang cermat cekatan dalam bersikap jangan grusa grusu, cerdas dalam berfikir dalam menganalisa secara baik, mahkota sebagai simbol bahwa raja

Pengukuhan Dan Pelantikan Paksi Katon Korcam Pajangan

pun menghormati terhadap paksikaton. Perisai sebagai filosofi kita sebagai pelindung NKRI. Yang melantik Paksi Katon Yogyakarta ini adalah bapak Brigjend Polisi Haka Astana Kapolda DIY Pada saat itu, ujarnya. Hingga selesainya acara situasi berlangsung aman kondusif. (Humas Polsek Pajangan)